

Medienmeldung vom 13. Juni 2012

Solothurn: Vorsicht vor Diebstählen am «Märet-Fescht»

Am kommenden Wochenende findet in Solothurn das «Märet-Fescht» statt. Die Polizei warnt vor Dieben.

Am Freitag, 15. Juni 2012, beginnt in Solothurn das dreitägige «Märet-Fescht»; es ist mit zahlreichen Besuchern zu rechnen. Bekanntlich tummeln sich auf solchen Festen auch Personen, die das Gedränge nutzen, um Portemonnaies oder Wertgegenstände zu stehlen. Um nicht Opfer eines Diebstahls oder eines Fahrzeugaufbruchs zu werden, empfiehlt die Polizei vorsorglich:

- Seien Sie vorsichtig, besonders im Gedränge in Gassen, an Haltestellen und in Fahrzeugen im öffentlichen Verkehr. Taschendiebe sind an solchen Orten besonders aktiv.
- Lassen Sie ihre Tasche und Wertsachen nie unbeaufsichtigt.
- Tragen Sie Ihre Wertsachen wie Portemonnaie und Handy mit Vorteil in verschliessbaren Innentaschen. Besonders gefährdet sind Portemonnaies in Gesäss- und offenen Handtaschen, Bauchtaschen sowie die Aussentaschen von Rucksäcken.
- Nehmen Sie nur soviel Bargeld mit, wie Sie benötigen oder ausgeben wollen.
- Schliessen Sie ihr Fahrzeug ab und lassen Sie keine Wertsachen darin.
- Falls Sie trotzdem Opfer eines Diebstahls werden oder einen Vorfall beobachten konnten: Machen Sie andere auf den Dieb aufmerksam und melden Sie den Vorfall unverzüglich via Notrufnummer **112** oder **117** der Polizei.

Die Kantons- und Stadtpolizei ist an dem Fest wie bereits in den Vorjahren mit zusätzlichen Patrouillen unterwegs, um ihren Beitrag für ein angenehmes und sicheres Fest zu leisten.